

GEMEINDEVERSAMMLUNG DER EVANGELISCHEN KIRCHENGEMEINDE BERCHTESGADEN

Schöpfungskirche Bischofswiesen, Mittwoch, 25. November 2015

Die Evangelische Kirchengemeinde Berchtesgaden hatte am Mittwoch, 25. November 2015, ihre Gemeindemitglieder zur diesjährigen Gemeindeversammlung, in der die Gemeindemitglieder zu Themen des vergangenen Jahres, aktuellen Entwicklungen und Planungen informiert werden, in die Schöpfungskirche Bischofswiesen eingeladen. Eine große Schar Interessierter fand sich erfreulicherweise in der Schöpfungskirche ein.

Eine Andacht von Pfarrer Gerstner über den Schutzmantelchristus eröffnete den Abend, gefolgt von einem kurzen und kurzweiligen Bilderrückblick durchs vergangene Jahr. Die trockenen Zahlen zur Gemeinde- und Haushaltsentwicklung präsentierte Pfarrer Schulz in lockerer Art und fundiert unterlegt, sodass keine Frage offen blieb. Die rückläufigen Gemeindegliederzahlen und die angespannte Haushaltslage der Kirchengemeinde sind kein Geheimnis. Dennoch ist die Kirchengemeinde zuversichtlich für die nächsten Jahre.

Neu ist das Gemeindegrab für evangelische Gemeindeglieder, wie im aktuellen Gemeindebrief nachzulesen ist. Ein weiteres Thema waren Planungen, stehen doch aktuelle Themen wie Flüchtlingssituation, aber auch Feste und Jubiläen bis hin zum Reformationsjubiläum 2017 an. Mit einer Veranstaltungsreihe soll auf das Jubiläumsjahr hingegangen werden. Schließlich gab Pfarrer Gerstner gab einen umfassenden Einblick in die Kinder-, Jugend- und Konfirmandenarbeit der Kirchengemeinde.

Nach einigen Rückfragen wurde diese Gemeindeversammlung mit dem Segen beendet, verbunden mit dem Wunsch, dass möglichst viele Mitglieder sich mit ihren Gaben in die Gemeinde einbringen mögen.